

Voluntad Popular aspira ir a Regionales sin abandonar las calles

Autor Administrator

Wednesday, 09 de August de 2017

Modificado el Wednesday, 09 de August de 2017

A través de un comunicado se enfatizó la necesidad de elegir a los nuevos rectores del Consejo Nacional Electoral (CNE).

Caracas.- En horas de la tarde de este martes el partido político Voluntad Popular (VP), a través de su cuenta de Twitter @VoluntadPopular afirmó que las elecciones regionales próximas a realizarse en diciembre de este año están dentro de sus aspiraciones. Sin embargo, aclaró que los venezolanos no pueden distraerse por ello y olvidar la lucha en las calles.

Además informó, que la inscripción de los candidatos debe realizarse como una estrategia para aumentar las contradicciones en la dictadura, y no en la oposición. Que sea la dictadura la que se divida entre decidir profundizar su naturaleza dictatorial al eliminar una vez más las elecciones, o someter al régimen a una derrota descomunal que evidencie el fraude constituyente.

Por otra parte, enfatizó la urgencia de nombrar a los nuevos rectores del Consejo Nacional Electoral (CNE). Al mismo tiempo, que se debe elegir un Gobierno de Unión Nacional, que permita ser una guía en el proceso con acciones masivas de calle en el marco de la nueva y creciente presión internacional.

El comunicado finalizó con un llamado a la población venezolana a continuar la lucha en las calles y hacer valer los artículos 330 y 350 de la Constitución. Igualmente, hizo referencia a la necesidad de fortificar las fuerzas democráticas y lograr la designación de un nuevo CNE. Al mismo tiempo recalcó la importancia de la salida definitiva de la dictadura, haciendo valer la decisión del pueblo expresada el 16 de mayo.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/voluntad-popular-aspira-regionales-sin-abandonar-las-calles_664908